



## Wiener Philharmoniker musizieren mit Blasmusikjugend

**Ausschreibung | 21. bis 23. August 2020**

**Du wolltest schon immer einmal gemeinsam mit den Wiener Philharmonikern proben, von ihnen lernen und Teil eines großartigen Jugend- und Orchesterprojektes sein? Ja? Dann melde dich jetzt zum Projekt „Wiener Philharmoniker und Blasmusikjugend aus Kärnten und Salzburg“ an.**

Bereits zur Tradition geworden ist das Jugend- und Orchesterprojekt, im Zuge dessen die Wiener Philharmoniker gemeinsam mit Blasmusiktalenten ein Sonderkonzert im Großen Festspielhaus in Salzburg zum Besten geben. Jährlich musizieren junge Musikerinnen und Musiker aus einem anderen Bundesland bzw. Mitgliedsverband des Österreichischen Blasmusikverbandes mit Musiktalenten des Salzburger Blasmusikverbandes und den Wiener Philharmonikern. **Im Jahr 2020 ist das Bundesland Kärnten für dieses tolle Orchesterprojekt nominiert.**

**Du wolltest schon immer einmal mit den Wiener Philharmonikern ein Wochenende verbringen, den Austausch mit Jugendlichen des Salzburger Blasmusikverbandes genießen, anspruchsvolle Literatur spielen und als krönenden Abschluss im Großen Festspielhaus auftreten? Dann bist du beim Philharmoniker-Projekt genau richtig!**

### **Ablauf – Philharmoniker-Projekt:**

#### **Freitag, 21. August 2020**

- **Anreise bis 15:30 Uhr** im JUFA Hotel Salzburg City
- **16:30 - 19:00 Uhr:** Gesamtprobe im Orchesterhaus des Mozarteumorchesters
- **19:30 bis 22:00 Uhr:** Abendessen im JUFA

#### **Samstag, 22. August 2020**

- **08:00 Uhr:** Frühstück im JUFA
- **09:00 bis 12:00 Uhr:** Gruppenproben mit Philharmonikern im Orchesterhaus des Mozarteumorchesters Salzburg
- **13:00 Uhr:** Mittagessen im JUFA
- **15:00 bis 17:30 Uhr:** Gesamtprobe im Orchesterhaus des Mozarteumorchesters Salzburg
- **18:00 Uhr:** Abendessen im JUFA
- **19:30 bis 22:00 Uhr:** Gesamtprobe im Orchesterhaus des Mozarteumorchesters Salzburg

#### **Sonntag, 23. August 2020**

- **07:30 Uhr:** Frühstück im JUFA und Check Out
- **08:30 bis 10:00 Uhr:** Generalprobe im Großen Festspielhaus
- **11:00 bis 12:30 Uhr:** Konzert im Großen Festspielhaus
- anschließend Empfang im Stieglkeller
- Heimreise

**Voraussetzungen:**

- Du bist zwischen 15 und 29 Jahren?
- Du hast das Leistungsabzeichen in Gold absolviert bzw. befindest dich gerade in der Vorbereitung dazu?
- Du bist überaus motiviert, wolltest schon immer einmal mit den Wiener Philharmonikern musizieren und möchtest neue Erfahrungen sammeln?
- Und du hast von 21. bis 23. August 2020 Zeit?

**Folgende Instrumente werden gesucht:**

- Piccolo
- Flöte
- Oboe
- Es-Klarinette
- B-Klarinette
- Fagott
- Flügelhorn
- Trompete
- Tenorhorn/Euphonium
- Horn
- Posaune
- Tuba
- Schlagwerk

**Unterkunft und Verpflegung:**

- Unterkunft und Verpflegung sind frei!
- Der Kärntner Blasmusikverband übernimmt einen kleinen Fahrtkostenbeitrag für die An- und Abreise.

**Anmeldung:**

Das Anmeldeformular zum Projekt befindet sich anbei. Zusätzlich kann es auch auf der Homepage [www.kbv.at](http://www.kbv.at) heruntergeladen werden.

**Anmeldungen bitte senden an Kärntner Blasmusikverband, Hauptplatz 10, 9800 Spittal/Drau oder per Mail an [info@kbv.at](mailto:info@kbv.at).**

**Anmeldeschluss: 10. April 2020**

**Melde dich JETZT zum Philharmoniker-Projekt 2020 an!**